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Abstract

The status of the Atlantic salmon (Salmo salar L.) stock in English River, Labrador in 2000
was determined using counting fence data, samples collected in the angling fishery, and
records of angling mortalities.  The stock assessment was conducted in relation to a
commercial salmon fishery buyout in Labrador in 1998 and restrictions to the angling
fishery.   This is the second assessment for English River, Labrador.  In 2000, total returns
to the English River counting fence were 367 small and 15 large salmon.  The number of
spawners adjusted for angling mortalities were 359 small and 15 large salmon.  Also, 1,005
small and 449 large Arctic charr and 613 brook trout were counted at the fence.  Since this
is the beginning of this project, there is a lack of information with which to derive
conservation requirements.  Counts of all fish species in 2000 increased over counts in
1999.

Résumé

L'état du stock du saumon de l'Atlantique (Salmo salar L.) dans la rivière English, au
Labrador, a été déterminé en 2000 à partir du nombre de saumons dénombrés à une barrière
de comptage, d'échantillons capturés par des pêcheurs à la ligne et de données sur les
mortalités dues à la pêche à la ligne.  L'évaluation du stock a été réalisée dans le contexte
du rachat d’un permis de pêche commerciale du saumon au Labrador en 1998 et de
restrictions à la pêche à la ligne.  Il s’agit de la deuxième évaluation du stock de saumon de
la rivière English.  En 2000, 367 petits et 15 grands saumons sont remontés jusqu’à la
barrière de comptage.  Le nombre de géniteurs corrigés pour les mortalités dues à la pêche
à la ligne était de 359 petits et 15 grands saumons. De plus, 1005 petits et 449 grands
ombles chevaliers ainsi que 613 ombles de fontaine ont été dénombrés à la barrière de
comptage.  Comme le projet n’en est qu’à ses débuts, il n'existe pas assez d'information
pour établir les besoins de conservation.  Pour toutes les espèces, le nombre de poissons
dénombrés a augmenté en 2000 par rapport à 1999.
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